

Starkbieranstich 2013

(fa) Nach einem Jahr Abstinenz war es am Samstag den 9. März 2013 wieder soweit. In den Räumlichkeiten unseres Stammvereins TV Passau fand wieder eine Traditionsveranstaltung statt, die zweifellos dem gesellschaftlichen Sektor zuzuordnen ist.

Einen Tag nach seinem Geburtstag führte der stellvertretende Vorsitzende der LG Passau, **Siegfried Kapfer** wieder Regie beim Starkbieranstich.



Vor dem eigentlichen Anstich brachte die versammelte Gesellschaft zum Geburtstag ein vielstimmiges Geburtstagsständchen dar.



Gemeinsam mit seiner Gattin lauschte der Jubilar

der Intonation „Hoch soll er leben ...!“



Und dann war es soweit. In bayerischer Tracht wurde das Fassl, gekonnt mit zwei Schlägen, seiner Bestimmung freigegeben.



Gemeinsam mit Sohn Tobias wurde der Gesellschaft mitgeteilt: „Ozapft is!“



Während der Veranstaltung sind alle Getränke und Snacks kostenfrei erhältlich. Die Getränke sind in der Kantine zu bekommen.



Das Abendessen ist für alle Mitglieder des Vereins kostenfrei. Die Getränke sind in der Kantine zu bekommen.